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MATUTINA RADIO 
Martes 16 de Octubre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Esta tarde está en Querétaro Germán Martínez, llegó a las 9 de la mañana y se ha reunido con 
panistas destacados, no todos consejeros (como Manuel González Valle y Jorge Rivadeneira). 
Estuvo con los consejeros Francisco Garrido y  Ricardo Anaya, Edmundo Guajardo Treviño, 
entre otros. (PC) 
 
Cabeza. El gobernador Francisco Garrido recibió la mañana de este martes al aspirante a la 
dirigencia nacional del PAN Germán Martínez Casares,  con quien sostuvo  una reunión privada. 
Estuvieron presentes además, Ricardo Anaya, su secretario particular y entre otros el presidente 
municipal de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira Díaz. (PIQ) 
 
Germán Martínez ofreció que en caso de que gane la dirigencia nacional del PAN, refrendará en el 
2009 el triunfo del PAN en Querétaro, al hacer un llamado de unidad al interior del partido. A las 8 
de la noche se reunirá con militantes y adherentes del PAN en un hotel de esta ciudad. (PC) 
 
Cabeza. Al hablar de los procesos electorales del 2009, Germán Martínez, aseguró que si gana la 
dirigencia nacional del blanquiazul va a refrendar el triunfo a la gubernatura de Querétaro, así 
como las posiciones que mantienen el resto de las entidades en donde se realizan elecciones. 
(PIQ) 
 
Cabeza. El ex secretario de la función pública Germán Martínez Casares aceptó que el ex 
presidente de la república Vicente Fox Quezada tiene cuentas pendientes que deberá resolver el 
congreso. Sobre el pronunciamiento del gobernador coahuilense, Humberto Moreira quien acuso 
al panismo de esa entidad de estar involucrado en el narco, advirtió que le saldrá cara esa 
acusación en caso de no presentar pruebas. (PIQ) 
 
Cabeza. No hay por parte del PAN, ningún reparo en investigar el presunto caso de 
enriquecimiento ilícito de Vicente Fox, señaló el candidato a la dirigencia nacional, Germán 
Martínez, de isita proselitista en Querétaro. Dijo que esta investigación es ahora en manos del 
congreso. (PC) 



El 30 de noviembre vence el plazo para que la ciudadanía se inscriba y participe en el proceso 
electoral interno del PRD, en el que se renovará la dirigencia, anunció Juan Manuel Castillo 
Barragán, Secretario general del comité municipal, (PC) 
 
Será el 30 de noviembre cuando se cierre el registro de afiliación al PRD, señaló el Secretario 
General del Comité Municipal, Juan Manuel Castillo Barragán quien apunto que solamente quien 
demuestra estar agremiado al partido del sol azteca, va a poder votar en las elecciones del 13 de 
abril para nombrar dirigente nacional y a los representantes en los estados. (PIQ) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. En los trabajos de la comisión de desarrollo sustentable del congreso local se planteó la 
necesidad  de obligar a los desarrolladores inmobiliarios a contar, por lo menos, con un 10% de 
áreas verdes sin la posibilidad de permutas o ventas, con la intención de acrecentar las áreas 
verdes de la ciudad. (PIQ) 
 
Cabeza. La Presidenta de la comisión legislativa de desarrollo sustentable, María de Jesús Ibarra, 
presentó la primera iniciativa en la materia, derivada de los trabajos para la reforma del Estado, 
pese a que el documento rector no fue entregado de nueva cuenta a la legislatura del Estado, a 
cerca de dos años de haber iniciado. (PC) 
 
Cabeza. El Presidente de la junta de concertación política de la Legislatura, Oscar Arturo 
Rodríguez, aseguró que se inició con los trabajos para el proyecto presupuestal hacia el 2008, que 
en un principio contempla un incremento de 5% sobe el presupuesto de este año, lo que equivale a 
144 mdp. (PC) 
 
Dentro de la junta de concertación política del congreso local se analizará el tema del presupuesto 
que pretende ejercer el poder legislativo el próximo año. El diputado de nueva alianza, Oscar 
Arturo Rodríguez Cervantes, señaló que se espera un incremento del 5 %, sin embargo no se 
contempla la creación de nuevas plazas. (PIQ) 
 
Trabaja la diputada perredista Carmen Consolación González Loyola en una iniciativa de ley que 
pretende que las candidaturas a cargos de elección popular de los diferentes partidos políticos 
sean equitativos quedando en un 50% para hombres y mujeres. Señaló que la propuesta 
significaría una reforma a la ley electoral del estado. (PIQ) 
 
Cabeza. La fracción perredista del congreso local solicitará al secretario de planeación y finanzas 
Manuel Alcocer Gamba, que aclare por qué se guardaron recursos en el banco, que debieron ser 
utilizados en acciones de beneficio local. La diputada Carmen Consolación González Loyola 
apuntó que dicha medida es inaceptable ya que asegura, se podría estar incurriendo en un sub 
ejercicio del presupuesto. (PIQ) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Solicita la diputada del PRD, Consolación González Loyola Pérez, una aclaración al 
Secretario de Planeación y Finanzas, Manuel Alcocer Gamba en cuanto a los ahorros declarados 
por 2 mil mdp que hizo públicos el 9 de octubre, ya que podría tratarse de una estrategia electoral 
para el 2009. (PC) 
 
Cabeza. Ventas de hasta el 100% esperan los más de 5 mil negocios afiliados a la CANACO para 
la temporada de noviembre y diciembre, señaló su presidente Mauricio Kuri, quien dijo que en 
estas fechas, los giros de ropa, vinos, juguetes, son los más solicitados por la ciudadanía. (PC) 
 
Cabeza. La empresa desarrolladora de software, Micro Siga, anunció su nuevo producto, software 
especializado en agilizar procedimientos empresariales con el que plantea crecer en un 50%, 
comentó el gerente general de la compañía Oscar Serrano Martínez. (PIQ) 
 



EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Por primera vez la escuela de bachilleres va a realizar el tradicional concurso del día de 
muertos, el 1 de noviembre en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín. (PC) 
 
Bárbara Gómez Navarro, directora general de First Level México, anuncio el primer concurso 
regional de robótica en el estado que se llevara a cabo el 8 de diciembre y busca acercar a los 
niños y a los jóvenes de 6 a 14 años a la ciencia y la tecnología. (PIQ) 
 
Cabeza. Querétaro será sede del primer concurso regional de robótica de la organización 
internacional First Level México, que se realizará el 8 de diciembre, con la participación de 150 
escuelas. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Anticipa la Presidenta del Sistema estatal DIF, Marcela Torres Peimbert, el inicio en el 2008 del 
programa de Tiendita saludable en escuelas piloto. Por el momento, inspectores de zona y 
directores de 78 centros escolares en la entidad, ya concluyeron la primera fase de capacitación. 
(PC) 
 
Con los desayunos en caliente se cubre el 70% de las escuelas rurales y al término de la presente 
administración estatal se espera llegar al 80%, manifestó la presidenta del sistema DIF en la 
entidad Marcela Torres. (PIQ) 
 
Por motivo del día internacional para la erradicación de la pobreza que se celebra este 17 de 
octubre, se propondrán algunas iniciativas de ley que promuevan la investigación y análisis de 
ecosistemas, dio a conocer la diputada del PVEM, Maria de Jesús Ibarra, quien manifestó que la 
pobreza es un tema ligado a la deforestación. (PIQ) 
 
Cabeza. La fracción del PVEM considera una prioridad la inversión pública para la reducción de la 
pobreza en el nivel local y nacional. Esto, en el marco del día mundial para la erradicación de la 
pobreza por un decreto de la ONU en 1993. (PC) 
 
Reportaje sobre el transporte pesado. Algunos de los choferes que transitan por el país, lo hacen 
con licencia falsa y gran parte no sabe leer ni escribir y por tanto no lleva el curso obligatorio de la 
SCT. En Querétaro, el libramiento sur poniente, al ser terminado, permitirá agilizar en gran medida 
el tránsito de estos vehículos en la ciudad. El director del centro SCT, Juan Antonio Ruiz Menier 
afirma que no cruzan por aquí, transportes con sustancias peligrosas. 
 
En el marco de los 300 años de hacienda Juriquilla, el patronato cultural de Santa Rosa Juriquilla, 
presentará este jueves diversos eventos musicales, entre ellos, el bel canto en la UNAM, con el 
cual, a través de los donativos pretenden adquirir un piano de gran concierto, para equipar el 
auditorio del concierto académico cultural de la UNAM. (PC) 
 
Cabeza. Se invirtieron 9.9 mdp en infraestructura y mejora de instalaciones del parque Querétaro 
2000, que serán inauguradas el próximo jueves. Las obras incluyen la remodelación de la pista de 
tartán, la construcción de dos canchas de futbol siete y el cambio de techumbre en la alberca 
semiolímpica, dio a conocer el director de INDEREQ, Antonio Álvarez. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Califican las autoridades capitalinas como exitoso el programa “Separemos la basura” y aseguran 
que a la fecha se trabaja en 160 colonias en donde recolectan residuos potencialmente reciclables, 
por lo que el Municipio tiene recursos adicionales con su venta. (PIQ) 
 
Cabeza. En lo que queda del año no se incrementará la cobertura del programa de separación de 
basura, señaló el secretario de servicios públicos municipales, Alejandro González Valle, al referir 



que ya se afinan detalles para implementar este programa en escuelas y con la Universidad 
Autónoma de Querétaro. (PC) 
 
Del 31 de octubre al  2 de noviembre los 8 panteones municipales de Querétaro esperan la visita 
de poco más de 100 mil personas, destacó el secretario de servicios públicos capitalinos, 
Alejandro González Valle. (PIQ) 
 
Anuncian las autoridades municipales el arranque de la campaña de exhumaciones en el Municipio 
de Querétaro, la cual concluirá el próximo 31 de diciembre, destacaron que se ofrecerán 
importantes descuentos en los trámites de exhumaciones y en los permisos de cremación. (PIQ) 
 
Cabeza. Del 15 de octubre al 31 de diciembre, la Secretaría de servicios públicos municipales 
realizará una campaña de exhumaciones, la cual va a reducir el costo de los servicios a 60 pesos, 
dio a conocer el Secretario de servicios públicos municipales, Alejandro González Valle, quien 
informó que actualmente están ocupadas 32 mil 200 fozas en los panteones municipales. (NC) 
 
Con una inversión de 3 mdp, Enrique Vega Carriles edil de El Marqués, entregó obras en cuatro 
comunidades de la demarcación que benefician a poco más de 13 mil personas. (PIQ) 
 
Piden habitantes de la comunidad de Taponas al edil German Borja García la ejecución de obras 
de urbanización. Cerca de 300 pobladores destacaron la necesidad de contar con los servicios 
básicos como el drenaje. (PIQ) 
 
Será a finales del presente año cuando en la ventanilla única del centro cívico  y en las 7 
delegaciones municipales, se puedan realizar hasta 80 trámites diversos, indicó el director de 
atención ciudadana del Municipio de Querétaro, Juan Ignacio Calderón quien resaltó  que con 
estas acciones se eficientará el servicio que se le ofrece a la ciudadanía. (EL)  
Cabeza. El secretario de desarrollo urbano y obras públicas de San Juan del Río, Martín Tejeda 
señaló que durante el segundo año de la gestión se buscará mejorar la imagen urbana del 
Municipio. Apuntó que se necesita urgentemente un reencarpetado de más de 200 mil metros 
cuadrados en las calles deterioradas y la reestructuración del sistema del drenaje en el centro 
histórico de la ciudad. (PIQ) 
 
Solicitará el Municipio de Pinal de amoles al gobierno del estado recursos de la orden de los 7 
mdp, para reparar las vías de comunicación de la demarcación que sufrieron afectaciones por las 
lluvias registradas la semana pasada, el edil Gustavo Bueno asevero que aun permanecen 4 
comunidades incomunicadas. (PIQ) 
 

AGROPECUARIA 
Cabeza. Nuestra entidad espera una cosecha record; se confirma para el presente ciclo agrícola, 
cerca de 657 toneladas, informa Héctor Samuel Lugo Chávez quien resalta que las presas y 
bordos están al 90% de su capacidad lo que garantiza el trabajo en el campo queretano. (PIQ) 
 
Cabeza. El Secretario de Desarrollo Agropecuario, Héctor Lugo Chávez, aseguró hoy en la rueda 
de prensa de gobierno del estado, que se espera un incremento del 10 al 15% en  la producción 
del ciclo agrícola Primavera-verano 2007, respecto al año anterior. Apuntó que al final de la 
temporada de lluvias, el nivel general de las presas y bordos es del 92%. (PC) 
 
Cabeza. Gobierno del estado adquirió, luego de un año y medio de negociaciones, un terreno de 
198 hectáreas que eran parte de un predio ejidal, al interior del parque Nacional del Cimatario, por 
14.8 mdp, dio a conocer el Secretario de Desarrollo Agropecuario, Héctor Lugo Chávez. (PC) 
 
Cabeza. Al hablar sobre el parque nacional del Cimatario, Héctor Lugo Chávez  destaco que 
gobierno adquirió 198 hectáreas de esta zona de reserva ecológica  que pertenecían a 130 
ejidatarios; en estos terrenos se van a invertir casi 15 mdp. (PIQ) 



 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. Reciben 25 pacientes transplantados de riñón, un donativo de 720 mil pesos en 
medicamentos, de parte de la asociación Ale. La Secretaría de salud en el estado y el Sistema 
estatal DIF coordinan este apoyo y entregaron a cada paciente, ocho cajas con la medicina. (PC) 
 
Entrega la presidente de la fundación Ale, Adriana Castro, 720 mil pesos en medicamentos a 
pacientes que han sido transplantados en la entidad, Adriana Castro resaltó que este tipo de 
acciones son posibles, gracias al trabajo conjunto del gobierno y la sociedad. (PIQ) 
 
Con una inversión de 6.5 mdp, provenientes de los recursos decomisados al empresario chino 
mexicano, Shenli Ye Gon, el Secretario de salud, Rafael Ascencio dijo que se construirán centros 
para atención a adicciones en Querétaro y un número igual en los municipios de Corregidora, San 
Juan del Río y Cadereyta. Estimó que dichos centros estarán operando en aproximadamente un 
año. (PC) 
 
En el estado de Querétaro, se construirán 6 centros de atención a personas  con problemas de 
adicciones, en los que se van a invertir mas de 6.5 mdp, anuncia el secretario de salud Rafael 
Asensio, señala que dichos centros se van a construir con el dinero incautado al chino de las 
lomas Shenli Ye Gon. (PIQ) 
 
Habrá seis nuevos centro para la atención de adicciones, producto del decomiso que se hizo al 
chino Shenli Ye Gon, señaló el Secretario de salud, Rafael Ascencio.  
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Retienen policías municipales de El Marqués, durante más de 4 horas a 5 niños de 10 años, por 
haber roto, dicen los padres de familia que accidentalmente, unas lámparas, mientras jugaban con 
una pelota (algunos vecinos dicen que lo hicieron intencionalmente). Los padres de familia 
presentaron ya una queja ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos por la retención que 
se hizo. (PC) 
 
La Comisión Estatal de los Derechos Humanos toma por no aceptada la recomendación que emitió 
al Ayuntamiento de Tequisquiapan,  por la realización ilegal de operativos para la detención de 
migrantes, encabezados por el Alcalde Noé Zárraga, ante la falta de respuesta dentro del plazo de 
15 días que hoy vence. El caso podría ir ahora a instancias nacionales. (PC) 
 
Cabeza. En el Estado no se están repartiendo calcomanías impregnadas con LSD afuera de las 
escuelas, asegura el director de prevención del delito de la PGR, Hugo Enrique Vega Malagón 
quien destacó que se realizan inspecciones por parte de elementos policíacos en diversas 
instituciones para detectar cualquier situación que se pueda presentar. (PIQ) 
 
Este martes arrancó la jornada de difusión de los servicios de la sub procuraduría de derechos 
humanos y atención a victimas y servicios a la comunidad de la PGR. De acuerdo a datos 
proporcionados por el director de prevención del delito, Hugo Enrique Vega Malagón en 
Querétaro esta subprocuraduría atiende cada semana a 13 personas que son detenidas por 
personal de esta instancia. (PIQ) 
 


